

BAB V

A. Kesimpulan

Berdasarkan dari pemaparan dalam pembahasan skripsi ini, maka akhirnya penulis dapat mengambil beberapa kesimpulan yang merupakan jawaban dari pokok permasalahan yang terfokus dalam rumusan masalah.

1. *Fasiq* adalah perilaku manusia yang keluar dari ketaatan Allah Swt, keluar dari pokok ajaran Islam dan keluar dari ketentuan-ketentuan syariat Islam, baik keseluruhan atau sebagian saja.
2. Faktor-faktor penyebab manusia berbuat *fasiq* diantaranya adalah kebodohan manusia itu sendiri yang mengikuti hawa nafsu dan lebih mencintai dunia daripada Allah Swt. Tergoda bujuk rayuan setan, bertaklid kepada nenek moyang dan mengikuti teman-teman yang buruk. Dalam bentuknya *fasiq* ada dua yaitu *fasiq* orang mu'min (*fasiq ashghar*) dan *fasiq* orang kafir (*fasiq akbar*). Kemudian ciri-ciri perbuatan *fasiq* di antaranya tidak mentaati perintah Allah Swt, Rasul dan mendustakan ayat-ayat Al-Qur'an.
3. Bagi seseorang yang melakukan perbuatan *fasiq* Allah Swt tidak akan memberi ampunan kecuali mereka yang mau bertaubat. Tempat bagi orang-orang *fasiq* adalah neraka Jahanam. Sikap yang dilakukan seorang muslim terhadap orang yang melakukan perbuatan *fasiq* adalah selalu senantiasa mengajak kejalan Allah Swt dan mengingatkan mereka bahwa perbuatan *fasiq* itu tidak benar.

B. Saran-saran

Beberapa saran yang ingin penulis sampaikan setelah membahas skripsi ini antara lain: Bagi para pengkaji Al-Qur'an khususnya dan umat Islam umumnya, hendaklah senantiasa menyadari bahwa Al-Qur'an sebagai kitab yang setiap ayatnya adalah mengandung petunjuk, bahkan tak jarang pada tiap lafadznya juga menyimpan beberapa arti, baik yang tersirat maupun yang tersurat, barang kali tidak ada jeleknya ditingkatkan kembali dan setiap lafadz yang disampaikan dengan harapan dapat diketahui arti apa, sejauh mana dan dalam konteks apa lafadz-lafadz itu di maksudkan. Dengan langkah yang demikian diharapkan kesalahan menangkap pesan ayat ataupun lafadz-lafadz Al-Qur'an dari maksud yang ditujunya dapat terhindarkan.